



わたしはとあるネットの友達に好意を感じるようになりました。
その感情を理解した理由もわかっています。
前々から自分の感情が変わっているような気もしてました。
ネットが危ないこと等分かっています。
また友達は同性なのでそのことを引かれてしまいそうでどんなに信用している子にも話せません。
なのでこの名前が出ないという場所で質問させていただきます、!
どうやったら気持ちを消せますか、?
ほんとに同じくらいの年齢の子なのかも危ういし、同性で仮に告白して引かれて縁を切るということをしたくないです。
受験勉強を本格的に始める5月辺りまでにこの気持ちを消したいです。

できればLGBT+の人が身近にいたらどう思うかも教えて欲しいです。

長くてすみません。よければ回答お願いします。

カタリバでの相談ありがとうございます
相談者さんの心の内がしっかり伝わってきました。同性に好意を寄せることは、ちっともおかしいことではなりません。自分を責めないでくださいね。
ネットの友達という部分に関しては、相談者さんが言われるように危ない面があります。残念ながら、私のところには毎年被害に遭った生徒や保護者の方が相談に来られます。周囲にわかってもらえない気持ちを受け止めたフリをして近づいてくることが多い気がします。心の距離を詰めてきて安心させてひどいことをするので、本当に毎回許せない気持ちになります。
気持ちを消すってなかなか難しいことですよね。だって、感情というものは、自然に湧いてくるものですから、ただ薄めたり他に興味を移したりすることは出来ますね。私でよければいつでも相談に乗りますよ。相談者さんが必要とするときはいつでも連絡ください。
受験勉強全力で応援しています。これを読んでいる皆さんも、よければ相談者さんの心が軽くなるように回答していただければ嬉しいです。



教頭 田中

同性の人を好きになることは全然いいと思います!好きっていう気持ちに性別は関係ないと思うので。でも、ネットは危ないものだと思います。本当のことをその人が言っているとは言い切れないので、、、会うとかいう時は誰かについてもらったりしないと危ないかもしれません。

